



DROIT ET GRANDS ENJEUX DU MONDE CONTEMPORAIN

Pourquoi choisir cet enseignement ?

- Pour découvrir les instruments du Droit (normes, institutions, métiers) et son rôle social,
- Pour réfléchir à l'existence et à l'utilité des normes juridiques, à leur portée sociale, à leur vertu pacificatrice, aux conditions de leur adoption et à celles de leur application,
- Pour appréhender la place du Droit dans les grands débats contemporains,
- Pour découvrir la méthode juridique,
- Pour se sensibiliser à l'art oratoire (organisation de mini-procès avec plaidoirie en robe d'avocat).



DROIT ET GRANDS ENJEUX DU MONDE CONTEMPORAIN



En Terminale, je vais me poser des questions telles que :

- L'égalité s'oppose-t-elle à la liberté ?
- Y a-t-il un droit à migrer ?
- La protection des droits de l'enfant peut-elle entrer en conflit avec l'autorité parentale ?
- Dans quelle mesure le droit de la famille doit-il s'adapter à l'évolution des mœurs et des pratiques ?
- Est-on maître de son corps ?
- Faut-il interdire l'expérimentation médicale sur des animaux ?





Quelle poursuite d'études après le BAC si vous avez suivi l'enseignement de DGEMC?

Les débouchés sont multiples:

- Une faculté de Droit,
- Sciences Po ou un IEP,
- Une classe préparatoire aux grandes écoles de commerce,
- Les écoles de journalisme

